

Boric por acuerdo de reparación de deuda histórica: “Tras tantos años de lucha y falta de reconocimiento, les vamos a cumplir”

El Presidente de la República, Gabriel Boric, resaltó este jueves el acuerdo conseguido durante esta semana entre el Colegio de Profesores y el gobierno para la reparación de la deuda histórica con el gremio. A través de una publicación en X, el Mandatario señaló: “Muchos murieron esperando. Les debemos tanto. Y ahora, después de tantos años de lucha y falta de reconocimiento, les vamos a cumplir”. El pasado 21 de octubre el gobierno envió al gremio su oferta definitiva para la reparación. Cada profesor afectado recibiría un pago de 4,5 millones de pesos, partiendo “por el grupo de mayor edad”. Esta cifra sería pagada en dos cuotas: la primera en el mes de octubre del año en que les corresponda y la siguiente en el mes de enero del año siguiente. Se calcula que habría aproximadamente unos 60



mil docentes beneficiados. Este ofrecimiento fue votado por parte de los docentes afectados a través de una encuesta. El resultado final de la consulta fue de 22.323 docentes (82,04%) a favor de la iniciativa y 4.832 (17,76%) en desacuerdo, por lo que fue aceptada por el gremio.